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München, den 04.02. 2020

Wurden die Bäume an der Ludwigsfelder Kristallstraße legal gefällt?

Anfrage

Wie in den Medien berichtet, waren kurz vor Weihnachten auf einem unbebauten Grundstück 
an der Ludwigsfelder Kristallstraße Bäume gefällt worden. Nun steht die Frage im Raum, ob 
und welche der Baumfällungen im Einvernehmen mit der Unteren Naturschutzbehörde 
vorgenommen und welche eigenmächtig und evtl. gegen den Verstoß der 
Baumschutzverordnung gefällt worden sind. Da es gerade in den vergangenen zwei Jahren 
eine Häufung von illegalen Baumfällungen gab, ist es wichtig hier Klarheit zu schaffen und ein 
Signal zu geben, dass Bäume in München ein sehr wertvolles Gut sind.

Deshalb fragen wir:

1.) Welche Fällungen wurden von der UNB genehmigt?
2.) Wenn nicht alle Fällungen genehmigt wurden, warum dann nur ein Teil?
3.) Welche Bäume standen unter der Baumschutzverordnung und welche nicht?
4.) Warum standen manche nicht unter der Baumschutzverordnung?
5.) Wie geht die UNB – wenn es illegale Fällungen gab - mit diesen um?

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße 
Beantwortung unserer Anfrage.
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